



Hufeisenturnier Thüringen-Bayern in Prien-Kaltenbach

Beitrag

Zu einem thüringisch-bayerischen Hufeisen-Freundschaftsturnier kam es in Prien-Kaltenbach als eine Mannschaft der Turn- und Sport-Gemeinschaft Hohenleuben (nahe der Kreisstadt Greiz) für ein paar Tage in der Marktgemeinde Prien zu Besuch war. Zustande kam der Besuch, weil Dieter Schaub aus Siggenham als Mitglied vom Hufeisenverein Kaltenbach 25 Jahre in seiner thüringischen Heimat Fußball spielte und zu seinem nunmehrigen 70. Geburtstag Besuch seiner ehemaligen Mannschaft bekam. Jeweils acht Werfer beider Vereine verglichen sich beim Turnier in Kaltenbach, Sieger wurde die Mannschaft Kaltenbach I vor Hohenleuben I, Kaltenbach II (Frauen) und Hohenleuben II. Die Siegerehrung nahm Zweiter Vorstand Günter Adlward vor, für die musikalische Gestaltung des Turnierabends sorgte das Trio Immerspitz. Dabei wurden auch Wimpel und Pokale ausgetauscht und es wurde gegenseitig versprochen, die sportliche Freundschaft zwischen den beiden Bundesländern auch fortan aufrecht zu erhalten.

Foto/s/: Hötzelsperger – Eindrücke vom Hufeisenturnier Thüringen-Bayern in Prien-Kaltenbach













Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Prien